



Nombre de alumno:

Jessica Janine García Aguilar

Nombre del profesor:

Prof. Mike Anderson Hernández Ordoñez

Nombre del trabajo:

Ensayo (Unidad I y II)

Materia:

Trabajo Social en el adulto mayor

Grado:

8° cuatrimestre

Grupo:

A



Introducción

Desde el punto de vista de las personas, es muy común escuchar que las personas “cambian” rápido, pero todo el tiempo son cambiantes y para que pase esto por lo general siempre está rodeado de situaciones por las que afronta y suceden para que ciertos cambios de personalidad o conductas modifique a las que está acostumbrado, por eso veremos cómo las personas cambian en cuanto crecen y que actitudes adopta en la edad adulta.

Desarrollo

La madurez puede significar varias cosas tanto físicas, emocionales y sociales, en realidad son muchos conceptos, pero casi todos van ligados a cambios de los que ya mencionaron. A partir de ahí, va tomando forma por decirlo así una nueva etapa para el futuro. Claro hay que dejar claro que la edad no hace la madurez, pero si las circunstancias que las rodea a la persona, sus hábitos de vida o el círculo social en la que vive; eso también contribuye a la madurez de casi todos.

Además, eso también encierra cambios de conducta que le servirán para enfrentar otras realidades, por ejemplo, en la juventud solo piensa en tener la compañía de una persona sin tener responsabilidades y obligaciones; sin embargo, para la edad adulta esos pensamientos han cambiado así como la conducta porque ahora se prepara para un vida de familia con muchos retos y la conducta servirá para enfrentar las situaciones, por supuesto, acompañado de aprendizaje, esto es solo por mencionar uno de los muchos cambios que atraviesa las personas en la etapa adulta.

La personalidad en la edad adulta, hasta aquí se ha visto que el ser humano cambia debido a muchos factores, pero en la edad adulta, se hacen aún más complejos y tal vez un poco difícil de asimilar, uno de ellos es el cambio de vida, es decir, tener nuevas responsabilidades que desconoce como el matrimonio, hijos, responsabilidades sociales, metas personales, divorcios, en fin. Claro esto no lo hace vulnerable, sino que cambia lo que ha vivido desde su nacimiento. Sin lugar a dudas, todos pasaran por la misma situación. Así mismo, no todo es complicaciones porque en esta etapa el ser humano también recibirá amor, cariño, lealtad, entre otras cualidades que le

servirán para seguir puliendo nuevas etapas de su vida y entre ellas es la de ser padres, sin duda, aunque la situación se vuelva más compleja es claro que también tiene frutos positivos, como el de nuevos sueños y metas y nuevas personas que harán emocionalmente y físicamente más maduros.

Conclusión

Se ha visto que todas las personas están volcados a los cambios en los que influirán las condiciones de vida desde su niñez y todo lo que lo rodea. Aunque muchos de los cambios son desconocidos porque su futuro es incierto, sin embargo, su crecimiento servirá para prepararse hasta cierto punto para enfrentar desde otro ángulo la adultez. Cuando llega esta etapa no solo cambia las conductas, formas de pensar o motivaciones también cambian las circunstancias en las que por ende seguirá con su vida personal o familiar, por ello el conocimiento aprendido prepara el camino para llegar a esos objetivos con sabiduría y por lógica con buenas decisiones.